



Söhre-Schule



„Das Leben ist wie ein Fahrrad. Man muss sich vorwärts bewegen,
um das Gleichgewicht nicht zu verlieren.“

(Albert Einstein)

Auftaktveranstaltung zum Schul- und Stadtradeln am 25.05.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,
gemeinsam mit der Gemeinde Lohfelden laden wir zur öffentlichen Auftaktveranstaltung des
diesjährigen Schul- und Stadtradelns

**am 25.05.2024 um 10.00 Uhr
an der Söhre-Schule ein.**

Nach einer kurzen Begrüßung begeben wir uns auf eine ca. einstündige gemeinsame Radtour,
um so die ersten Kilometer für die Wertung des Schulradelns zu sammeln. Gegen 11.00 Uhr
werden wir in der Grill- und Freizeithütte Herchenbach in Lohfelden ankommen, um dort in
geselliger Runde die Tour bei einem kühlen Getränk ausklingen zu lassen.

Wir freuen uns auf eure und Ihre zahlreiche Teilnahme.

Arno Scheinost
(Schulleiter)

Simon Dölle
Mobilitätsbeauftragter

Über den QR-Code können Sie die App herunterladen:



Android



Stadtradeln App



IOS Apple